
师生畅谈 加强交流 提升服务 共建和谐美好校园
-----后勤管理处（集团）召开后勤服务学生座谈会

2017 年 10 月 12 日中午 14 点，后勤管理处（集团）在学生餐

厅四楼召开后勤服务学生座谈会。会议由后勤管理处（集团）处长

许伟主持，科级以上干部、餐饮集团代表、学工部、团委、学生会、

学生自律委员会、学生代表参加会议。

召开会议前处长许

伟带领同学们参观就餐

大厅和后厨，使同学们

了解了餐饮中心严格的

食品采购、贮存、加工

等环节。随后举行师生

座谈会。首先处长许伟

简要介绍学院和后勤管

理处（集团）职能，会上同学们踊跃发言，对后勤工作给予了高度

肯定，同时提出建议和意见。

处长许伟认真倾听后表

示对于同学们提出的意见建

议诚恳接受、照单全收、认真

对待、逐条梳理、即行即改，

后勤各部门要努力做到“马上

就办”、“再快一些”，把“两

学一做”的着眼点和落脚点落

在同学们满不满意，服务到不

餐饮中心主任为同学们介绍后厨

许伟处长倾听同学们的意见



到位方面，将座谈会制度化、常态化，欢迎同学们多提意见，监督

我们的工作，使我们的服务更上一层楼。书记宋国权对同学们提出

几点殷切希望：1、学院发展处在关键节点，希望同学们能以主人

翁的意识参与学院评估工作；2、倡议同学们爱校护校荣校，从我

做起，从现在做起，垃圾不落地，校园更美丽；3、希望同学们安

全用电，节约资源，开展光盘行动；4、希望同学们认真研读《习

近平的七年知青岁月》汲取营养，励志勤学，刻苦磨炼，扣好人生

中的第一颗扣子。

通过座谈会，后勤管理处（集团）与学生建立“交流高速通道”

微信群，及时了解学生们的需求和希望。后勤管理处（集团）将以

优质后勤保障服务为宗旨，秉承“一切为了学生，为了学生的一切”

为服务理念，不断加强和改进服务工作，进一步提升后勤管理服务

效能和水平。希望学生们继续对后勤工作给予监督，共同营造良好

的学习生活环境。

与学生的座谈会


